

SIRIMIRI

□ Ni una semana seguida de sol ni gaitas. Vaya decepción que sufrimos ayer, con una mañana lluviosa y un día gris, poco relacionado con el cálido y luminoso mes de mayo. Estamos empeñados en que haga bueno, más del que corresponde por la estación, pero es que se echan de menos varios días de buen tiempo. Al menos no hace frío.

□ Parar en la Avenida

Pregunta **Juan José Lazcano:** «¿Por qué se prohíbe parar el coche en las dos primeras aceras del comienzo de los pares en la Avenida, pero en cambio se permite parar, estacionar y permanecer largo rato tres manzanas más adelante en el mismo lado, entre las calles Garibay y Miramar?. La primera prohibición la considero lógica, para evitar retenciones de tráfico. Pero el embotellamiento es aún mayor en la segunda pero se permite. ¿Por qué? Lo que ocurre es que en el cruce de la Avenida con Echaide hay un guardia permanentemente que obliga a seguir y en cambio no existe en este segundo tramo un municipal para impedir que la gente pare su coche junto al bordillo y haga la gestión que necesite».

□ Vallas publicitarias

Escribe **Gregorio Ordóñez:** «Gracias al anterior delegado de urbanismo, Olaverri, la ciudad está llena de vallas publicitarias sin licencia. A lo largo de todo 1993, después de un minucioso trabajo de identificación realizado por Servicios Técnicos y UCOM, pretendemos hacer desaparecer el 90% de las vallas heredadas. Como criterio gene-

ral sólo se autorizan vallas que se encuentren en solarés en fase de edificación. Esta es la mejor garantía de que la valla publicitaria desaparezca cuando la construcción finalice. Cualquier vista de la ciudad, mar o monte, es mejor que una valla. De ahí el carácter restrictivo de las autorizaciones. En Miracóncha, cuando finalice la construcción, el proyecto está ya elaborado, desaparecerá la valla. Olaverri no puede dar lecciones a los donostiarres sobre lo que tienen que votar. No ha habido un caso más ejemplar de castigo en las urnas que el suyo».

□ Conservatorio

Agradece **Jaione Idiáquez:** «He leído con agrado que el grave problema económico que venía arrastrando el Conservatorio se ha solucionado. Nunca he entendido por qué los conservatorios de música de Bilbao y Vitoria recibían una alta subvención del Gobierno Vasco, y sin embargo, Donostia quedaba en el olvido. Somos muchos los jóvenes que recibimos una formación musical en el centro y que estamos dispuestos a terminar nuestros estudios. Hubiera sido una lástima que un excesivo incremento del precio de las matrículas hubiese truncado nues-



□ Nueva desviación junto al túnel

Ayer entró en funcionamiento la nueva desviación del tráfico junto al túnel, por el lado del Antiguo, con motivo de las obras del colector. Se ha creado un nuevo carril en el seto, que deberá ser usado por los que circulan hacia la calle Matía. Los que se dirigen a Zumalacárregui deberán ir por el carril derecho, que ahora es dirección al túnel y La Concha, donde se ven las vallas. Precaución. POSTIGO

tra carrera. Por ello, quiero felicitar al Ayuntamiento por el acuerdo alcanzado con el Gobierno Vasco para subvencionar con 150 millones de pesetas el próximo curso y con 200 el siguiente. Espero que esta ayuda sirva para garantizar nuestros estudios. Tengo entendido también, que el Ayuntamiento va a ceder a la Consejería de Educa-

ción una parcela en Venta Berri para la construcción del Conservatorio Superior. Si todos estos logros son producto del acuerdo firmado entre ambas instituciones agradezco el interés mostrado, porque más vale tarde que nunca, y espero que el nuevo Conservatorio sea una realidad, donde se formen futuras promesas de la música».

□ Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 100 pesetas.

BARRIOS

▲ AIETE

Concierto de la Coral Adarra

A. URANGA/DV. SAN SEBASTIAN
La Coral de Cámara Adarra va a ofrecer dentro del Festival Coral de Guipúzcoa un concierto en la localidad guipuzcoana de Irura. Interpretará quince canciones, divididas en dos partes. Tendrá lugar en la parroquia de Irura, mañana sábado, a las siete.

Nueva asociación

Un grupo de amigos llenos de buen humor y con ganas de jugar, han creado la denomina-

da Asociación Cultural Deportiva Recreativa Mostaxtin, y para poder ser integrante de ella es condición «sine qua non» tener bigote. Entre sus iniciativas y proyectos figura la creación de un otxote, así como organizar torneos deportivos, de tenis, fútbol, etc., y también de mesa, como mus, tute, etc.

Las personas interesadas se podrán dirigir a las oficinas de la S.C.D. Etxadi, que gentil y desinteresadamente cede sus instalaciones.

▲ ANTIGUO

Larramendi, campeón

JOSE ARIJA/DV. SAN SEBASTIAN
La victoria del Pinturas Sandonis sobre el Ostadar, segundo clasificado, convirtió al Larramendi en campeón de la Segunda Regional de baloncesto, a falta de dos jornadas para terminar la Liga. El Sandonis, que ganó por 75-64 en el Seminario, contó con la ayuda de los árbitros, que señalaron cinco técnicas a los lasartearras.
En Primera Regional, el Bos-

teko superó en casa al Prospetkiner, de Zarautz, por 65-54, y confía aún en salvarse del descenso. En juveniles, dos derrotas del Larramendi: el masculino A cayó por 97-55 frente al Mundaiz-Atlético San Sebastián, y el femenino perdió en Azpeitia por 35-20 contra el Iraurgi Sabi.
En fútbol, la próxima jornada puede ser decisiva para varios equipos. En Primera Regional, el Munibe derrotó en Hériz al Haizea por 1-4.

▲ ALTZA

Mañana se inaugura el parque de Larratxo

P. GONZALEZ/DV. SAN SEBASTIAN
Mañana, a las 12, será inaugurado oficialmente el Parque Infantil, ubicado en la trasera de Larratxo, nº 30. Este parque de 2.500 metros cuadrados de superficie, cuenta con varias atracciones infantiles instaladas en el mismo: txirristras, toboganes y columpios, y también una cancha de baloncesto. Todo el parque se halla rodeado por una pequeña zona verde donde han sido

plantados algunos árboles. Más de 200 niños, con sus madres, lo visitan habitualmente.
La idea original de la construcción del mismo se gestó hace dos años cuando la Asociación de Vecinos de Altza percataándose de las necesidades reales del barrio, con más población infantil de todo Donostia, y con una densidad superior incluso a la media de Guipúzcoa, propoñía al Ayuntamiento la construcción del citado parque, contando con su aprobación. El desem-

bolso económico efectuado fue superior a los 37 millones.
Brillante clausura
Se celebró en el Parque de Arria la fiesta de clausura de la «III Semana Ecológico Escolar», que organiza la Asociación de Padres de Alumnos de Altza (APALZA). Entre los distintos festejos celebrados destacaremos la brillante actuación del equipo local de trialsin que encandiló a la chavalería.
APALZA agradece la ayuda prestada por distintas entidades.

▲ AÑORGA

El Ayuntamiento se desentiende de jardines

E. ILLARRAMENDI/DV. SAN SEBASTIAN
La Junta de la Asociación de Vecinos de Añorga Txiki nos remite un escrito en el que dice «entre otras cosas: «La Asociación de Vecinos de Añorga Txiki, en sus relaciones con los distintos equipos de gobierno municipal, ha actuado siempre desde la colaboración y con la suficiente paciencia como para aguantar tanto la lenta maquinaria burocrática como de-

masiados olvidos políticos. Ahora deseamos reclamar la atención de sobre la jardinería.
Somos una de las pocas zonas de Donostia sobre cuya zona verde el Ayuntamiento se desentiende y torea a esta asociación. Somos un barrio que paga de su bolsillo todo el coste de mantener adecuadamente árboles y espacios verdes públicos. Sin embargo, el coste de este servicio se nos está haciendo imposible y no estamos dispuestos, ante el desinterés del

gobierno municipal, a seguir aumentando las cuotas para evitar que en breve plazo vamos a tener que prescindir del jardinero, muy a nuestro pesar, de unos espacios verdes cuidados, orgullo del barrio y una necesidad para nosotros.
La firme promesa que, desde el Ayuntamiento se nos hizo hace más de un año de que se hacía sin más tardanza con el servicio, no se ha cumplido. Quisiéramos que el equipo de gobierno no 'pasara' de esta realidad».